

Die Evangelische Allianz in Deutschland - als ein Netzwerk von Christinnen und Christen - bekennt sich zu folgenden Überzeugungen:

- Wir glauben an den dreieinen Gott, Vater, Sohn und Heiliger Geist. Er hat die Welt erschaffen, er liebt sie und erhält sie.
- Der Mensch besitzt als Ebenbild Gottes eine unverwechselbare Würde. Er ist als Mann und Frau geschaffen. Er ist durch Sünde und Schuld von Gott getrennt.
- Jesus Christus, der Mensch gewordene Sohn Gottes, ist stellvertretend für alle Menschen gestorben. Sein Opfertod allein ist die Grundlage für die Vergebung von Schuld, für die Befreiung von der Macht der Sünde und für den Freispruch in Gottes Gericht.
Jesus Christus, durch Gott von den Toten auferweckt, ist der einzige Weg zu Gott. Der Mensch wird allein durch den Glauben an ihn durch Gottes Gnade gerecht gesprochen.
- Durch den Heiligen Geist erkennen Menschen Gott. Der Heilige Geist schafft durch die Wiedergeburt neues Leben und befähigt die Gläubigen, nach Gottes Willen zu leben. Er schenkt ihnen Gaben zum Dienen.
- Jesus Christus baut seine weltweite Gemeinde.
- Jesus Christus wird für alle sichtbar in Macht und Herrlichkeit wiederkommen, die Lebenden und die Toten richten und das Reich Gottes vollenden. Er wird einen neuen Himmel und eine neue Erde schaffen.
- Die Bibel ist Offenbarung des dreieinen Gottes. Sie ist von Gottes Geist eingegeben, zuverlässig und höchste Autorität in allen Fragen des Glaubens und der Lebensführung.

Diese etwas gekürzte Basis unseres Glaubens eint uns Christen – auch in Sinsheim und Umgebung. Wir sind eine Einheit, die von Gott geschaffen und gewollt ist. So, wie jeder Einzelne eine individuelle Beziehung zu seinem Gott und Heiland hat, so leben auch die Gemeinden ihren Glauben unterschiedlich.

Die „Allianz“ dient dazu, dass wir uns als Glieder am Leib Jesu besser kennenlernen, einander wertschätzen und vor der sichtbaren und unsichtbaren Welt als Einheit erkennbar sind.

Dazu gibt es jedes Jahr im Januar die Allianzgebetswoche, jeden Monat 1x sonntags das Stadtgebet und dieses Jahr am 9. Februar den gemeinsamen Allianzgottesdienst in der Dr. Sieber-Halle in Sinsheim.

Bei Fragen bitte melden bei Dr. Angelika Matscheko (1. Vorsitzende der evangelischen Allianz Sinsheim) <dr.matscheko@gmx.net>